

Salvo unas rectificaciones a vanguardia, en el sector de Sabinánigo, las dos últimas jornadas, fueron de calma en todos los frentes

Cuartel General del Generalísimo

Boletines de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 7 de Noviembre de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

En el frente de Aragón, se han seguido haciendo algunas rectificaciones a vanguardia de nuestra línea en el sector de Sabinánigo.

En los demás frentes sin novedades dignas de mención.

Salamanca, 7 de Noviembre de 1937. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno. - Rubricado.

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 8 de Noviembre de 1937.

En el frente de Aragón se ha seguido rectificando a vanguardia nuestra línea en el sector de Sabinánigo.

En los demás frentes, sin novedades dignas de mención.

Salamanca, 8 de Noviembre de 1937.-II Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

EL ACTO DE LA PARCELACION DE TERRENOS EN UNA FINCA DE MALLORCA

(Por telégrafo)

Mallorca, 8. -- Patrocinado por la organización nacional - sin distinción de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, se ha efectuado en el pueblo de Esporlas, la parcelación de terrenos de una finca, propiedad de don Pedro Descallar.

El acto revistió gran solemnidad e importancia, ya que se efectuaba en un lugar que hasta entonces estaba dominado por el marxismo.

Asistieron los representantes de diversos ramos y las autoridades civiles, personalidades de los elementos directivos y las organizaciones de Falange Española Tradicionalista y de las JONS.

Se repartieron cinco parcelas de cuatro hectáreas cada una, valoradas en diez y siete mil setecientos diez y ocho pesetas, cada parcela.

Se pagarán durante doce años a un tres por ciento de interés.

Cerró los discursos el jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, don Joaquín Rejano Jaén, destacando que la revolución en el campo sigue, pero sujeta a las órdenes del Caudillo.

EN PARIS DESCARGA UN CAMION VARIAS CAJAS CON EL ROTULO DE "BANCO DE ESPAÑA"

(Por telégrafo)

Paris, 8. -- El día 5 del corriente por la tarde, fué descargado un camión frente a un local de la Rue de Trelise número 28 de Paris, que contenía unas cajas en las que, al lado de los números y marcas correspondientes, figuraba el rotulo "Banco de España".

El camión pertenecía a la Casa Marais y Compañía, que tiene sus oficinas en el número 3 de la mencionada calle.

HOY SE CELEBRARA LA SESION PLENARIA DE LAS NUEVE POTENCIAS

Bruselas, 8. -- Para preparar la sesión plenaria de las nueve potencias, que se celebrará mañana, esta tarde se han realizado varias entrevistas entre los distintos delegados.

Se asegura que en la sesión de mañana se nombrará una comisión permanente, que examinará con todo detalle el desarrollo del conflicto en el Extremo Oriente.

A la sesión plenaria asistirá en representación de Inglaterra el ministro de Relaciones Exteriores Mr. Eden, que saldrá en avión de Londres.

Interesantes declaraciones de Eden en la Cámara de los Comunes

Sobre el envío de agentes británicos a la España Nacional

Londres, 8. -- Contestando a una interpelación de un diputado laborista, mister Eden, ha declarado, en la Cámara de los Comunes, que como resultado de los informes que ha adquirido por orden suya, se halla en situación de declarar que los rumores acerca de desembarco de tropas italianas en España, procedentes de Marruecos, están desprovistos de fundamento.

Igualmente declaró que el gobierno de Franco ha manifestado que lamentaba el naufragio del barco inglés "Jean Weens", provocado por un avión de la España nacional, asegurando, además, que semejantes incidentes ya no se repetirán.

El ministro añadió que no puede excluirse la posibilidad de que el barco haya sido hundido a consecuencia de una equivocación.

El diputado conservador, Pa geleft, hizo la observación a este respecto, de que el mejor medio de evitar estos incidentes, sería el de prohibir a los barcos extranjeros que se transcorren, intencionadamente, barcos ingleses, para poder transportar armas y municiones a España.

Después, y también en la Cámara de los Comunes, Mister Eden ha expuesto, extensamente, el propósito del Gobierno británico de enviar agentes a la

zona española, controlada por el General Franco.

Sus declaraciones han sido las siguientes: "Estos agentes, son esencialmente para la protección de los intereses británicos, comerciales e industriales, en la España nacional."

Dos tercios del área de la península y, prácticamente, todas las posesiones españolas, se encuentran, en la actualidad, bajo el mando del General Franco. En todo este territorio, hay invertidos capitales ingleses, por valor de muchos millones.

A medida que ha ido avanzando la guerra, las dificultades han ido aumentando, hasta que ha llegado el momento en que

la situación ha exigido, del gobierno británico, la decisión adoptada.

No se han nombrado todavía los agentes. Antes de hacerlo, el gobierno inglés insiste en la devolución de los barcos apresados por fuerzas navales de Franco y el gobierno español manifiesta que ha ordenado que sean puestos en libertad."

Mister Attlee, de la oposición, preguntó si el gobierno británico había conferenciado con el gobierno francés sobre este asunto. Mister Eden, ha contestado que el gobierno francés está informado de la medida adoptada y no ha hecho manifestación ninguna contra ella.

SE SUSPENDE LA CORRIDA DE TOROS ORGANIZADA EN HONOR DE LA COMISION PORTUGUESA QUE VISITA SEVILLA

Es organizado un acto en su honor

(Por telégrafo)

Sevilla, 8. -- A causa del mal tiempo no se celebró la corrida de toros organizada en honor de las personalidades lusitanas y a beneficio de los refugiados.

A las cinco de la tarde, en un hotel céntrico, ha tenido lugar un acto en honor de la comisión portuguesa al que asistieron el general Queipo de Llano, con su hija, el alcalde, gobernador y demás autoridades, así como numerosas personas que testimoniaron de esta manera su simpatía a Portugal.

Una nota de la Cruz Roja Nacional

La Cruz Roja Española, ha publicado la siguiente nota: "Con nuestro glorioso alzamiento, a la labor social, que en tiempo de paz le estaba encomendada, la Cruz Roja ha tenido que añadir la que le señalan sus estatutos, de auxiliar inmediato de la Sanidad, en tiempo de guerra."

La Cruz Roja, dispuesta, en Madrid, de unos cuarenta millones que robaron los marxistas al estallar el movimiento nacional.

Privada de estos títulos, cuya renta constituía su principal fuente de ingresos, no vive, en la actualidad, más que de los donativos que recibe.

Al reorganizarse nuestra institución, estableciéndose su asamblea suprema en Burgos, la Junta Nacional de Defensa, la concedió un subsidio de doscientos mil pesetas; con esta suma, y gracias a un cuidadosa administración y a la generosidad de numerosos donantes, tanto nacionales como extranjeros, la asamblea suprema de la Cruz Roja, ha podido distribuir, hasta la fecha, material sanitario de todas clases, por un importe que excede a los tres millones y medio de pesetas, entre el que figuran, cuarenta y seis coches con ambulancias, completamente equipados, contando además con otros veinte que han sido, graciosamente, prestados por el "Florez Fund", por todo el tiempo que dure la guerra.

Con parte de ese material, del que otra muy importante ha sido entregada a Sanidad Militar, se han instalado, por nuestra institución, cinco nuevos grandes hospitales y cinco nuevos equipos quirúrgicos, creándose ciento sesenta nuevas asambleas locales.

La Cruz Roja, cuenta en la actualidad con un total de 25 hospitales, con tres mil seiscientos noventa y siete camas, ocho nuevos puestos de socorro, más de mil damas enfermeras tituladas prestando servicio, y más de novecientos camilleros (de ellos, doscientos en el frente).

Peró, la prolongación de la guerra, ha hecho que decrezca la cuantía de los donativos y, como, por otra parte, las necesidades aumentan por el hecho mismo de esta prolongación, la situación de su caja es cada vez más apurada, viéndose se por ello, comprometida la humanitaria labor a la Cruz Roja encomendada. Por ello, se asegura de la generosidad de los ciudadanos de la nueva España, la Cruz Roja expone la situación en que se encuentra, que el público en general desconoce, con la certeza de que las familias de todos los que han tenido la ocasión de apreciarla, en los hospitales, dispensarios, servicios de evacuación, canjes, etc., y el público en general, acudirán con todo desprendimiento en su ayuda, prometiéndola continuar y ampliar sus caritativos servicios.

Los donativos a este fin, pueden entregarse en cualquier sucursal de establecimiento bancario."

LA U. R. S. S. SE ATREVE A PROTESTAR DE QUE ITALIA ENTRE EN EL PACTO ANTI KOMINTERN

El Conde Ciano da la adecuada réplica a la protesta rusa

Roma, 8. -- El ministro de Estado italiano Conde de Ciano, recibió esta mañana al embajador de la U. R. S. S. que le entregó una nota del Gobierno de Moscú, en la que se protesta de la entrada de Italia en el pacto anti Komintern.

Según se dice en los círculos políticos de Roma, el conde de Ciano ha rechazado la protesta del Gobierno ruso, haciendo constar que este convenio no va dirigido contra ninguna nación y que a él pueden adherirse cuantas lo deseen.

AVISO A LOS NAVEGANTES

A partir del 10 de Noviembre de 1937 la zona, dentro de las aguas territoriales, comprendida entre Cabo de La Nao y Cabo Tortosa estará sembrada con numerosas minas.

Se avisa a los navegantes este peligro para la navegación, impuesto por necesidades de la guerra.

SEVILLA RINDE UN SENTIDO GLORIOSO HOMENAJE A LA SEGUNDA BANDERA DE FALANGE

Entrega de un pendón a los heroicos combatientes

Sevilla, 8. -- En la mañana de ayer se celebró, en Sevilla, el homenaje a la segunda bandera de Falange de esta capital, que se cubrió de gloria en Villanueva de la Cañana.

A las once se dijo una misa solemne, en la catedral, a la que asistieron todas las autoridades y las personalidades portuguesas, que se encuentran en Sevilla.

Después, ante la Cruz de los Caidos, se hizo entrega del pendón que Sevilla ofrece a sus heroicos combatientes.

Hablaron algunos miembros de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y el General Queipo de Llano pronunció unas palabras de exaltación del comportamiento de estos héroes.

El acto terminó con grandes vivas a Franco, a España y al General Queipo de Llano. La comisión portuguesa, depositó una gran corona de flores ante la Cruz de los Caidos.

Después, la segunda Bandera de Falange homenajeada, desfiló ante la Cruz y siguió su marcha, hasta el ayuntamiento, donde se encuentran band todas las autoridades, pasando ante ellas con gran marcialidad, entre ovaciones y vivas de la multitud.

La Cruz Roja, cuenta en la actualidad con un total de 25 hospitales, con tres mil seiscientos noventa y siete camas, ocho nuevos puestos de socorro, más de mil damas enfermeras tituladas prestando servicio, y más de novecientos camilleros (de ellos, doscientos en el frente).

OTRA INFAMIA MARXISTA Pretenden bombardear territorio francés con aviones camouflados de nacionales

Perpignán, 9. (1'30 madrugada). -- Urgente. -- Ampliando la noticia comunicada, por telegrama, referente a la existencia, en Figueras, de tres aviones camouflados de nacionales, se sabe que el número de tres es exacto, que los aviones son trimotores y que llevan pintados, en las alas, los colores de la España nacional.

Parece que el propósito de los rojos es hacer volar dichos aparatos sobre territorio francés -- Cerbere y Banuls -- y quizá el de dejar caer alguna bomba, con el propósito de que tales actos sean atribuidos a la aviación nacional.

Nuestros agentes, al tener noticia de ello, lo pusieron en conocimiento de un comisario de policía francés, para que éste, a su vez, comunicara la noticia al Prefecto de los Pirineos orientales.

A LA SOMBRA DEL IMPERIO Educación gratuita a los niños pobres y huérfanos de combatientes

El Boletín Oficial del Estado, en su número del 5 del corriente mes publica unas importantísimas órdenes de la Comisión de Cultura y Enseñanza de la Junta Técnica del Estado, que no necesitan glosa ni elogio, porque por sí mismas se lo hacen.

Es una prueba más de la vitalidad del nuevo Estado, que a la sombra imperial de las espadas, con su mayor solicitud y amor, garantiza la educación de la nueva generación y respecto a los niños pobres o huérfanos de combatientes asume el papel de padre o tutor celoso de su misión cristiana y educativa.

En España ha amanecido ya y el sol de Imperio camina hacia su cenit. Muy especialmente en cuanto a la instrucción pública se refiere. Así lo confirma el reciente decreto ordenando a los rectores de las ocho Universidades de la zona liberada -- recordamos que son doce las existentes en toda España -- la formación de una estadística que comprenda a todos los centros de enseñanza privada, que funcionen en los respectivos distritos universitarios, con objeto, una vez conocida al detalle la red de los órganos de educación creados por iniciativa particular, encuadrarlos en la organización de conjunto, que el bien común aconseje y enriquecerlos con aportaciones y orientaciones del Estado.

Peró con ser esta organización digna de todos los elogios lo es mucho más el segundo propósito de la referida disposición, que no es otro sino el de ordenar que por cada cien alumnos de pago se reserven veinticinco plazas para los hijos de familias humildes, que carezcan de medios económicos para sufragar los gastos de estudios, cuya efectividad asegurará el nuevo Estado. Y si destacamos, que esta labor se realiza en plena guerra, en la más dura y gloriosa de las guerras de España, el elogio queda clavado con fuerza de dardo en la hora histórica que vivimos.

Y en el mismo Boletín, se complementa y perfecciona la anterior disposición, con otra por la que se dispensa del pago de matrículas, derechos de prácticas y gastos análogos a los huérfanos de los Generales, Jefes, Oficiales, Suboficiales, Clases e individuos del Ejército y las Milicias Nacionales.

Queremos destacar para contraste y que nuestros lectores hagan las consideraciones por sí, aquella propaganda falaz de los que se decían redentores del pueblo -- sus viles explotadores, -- de la "escuela laica", o la "escuela única", con la que se pretendía fabricar el cocktail explosivo de todas las clases sociales, con la aspiración de los capostotes frente populistas de que adquiriese la enseñanza una homogeneidad bajo un mismo signo de rencor, de odio y de despotismo estatal.

El nuevo Estado español, por el contrario, sienta ante los mismos pupitres de sus universidades, sus Institutos y sus colegios a todos los niños españoles bajo el signo de la cristiana hermandad, para que reciban en el mismo limpio crisol la instrucción de las grandes afirmaciones: la de la religión y la Patria.

Repetimos que no necesitan glosa las mencionadas órdenes y que solo su mención es el mejor comentario que de ellas puede hacerse.

Balance macabro de veinte años de Soviet

Tres millones de asesinatos y doce millones de fallecidos por hambre

Berlin, 8. -- En el 20 aniversario del bolchevismo ruso, los periódicos alemanes publican datos de los actos de terror cometidos bajo la tiranía de los zares rojos.

Según estas estadísticas en 20 años los bolcheviques asesinaron a tres millones de personas y doce millones más murieron de hambre.

GRECIA VE CON SIMPATIA LA ENTRADA DE ITALIA EN EL PACTO ANTICOMUNISTA

Atenas, 8. -- El jefe del Gobierno griego en un discurso pronunciado ayer, ante muchos miles de personas, ha declarado que Grecia ve con agrado el acuerdo tripartito de Roma, por el que Italia entra a formar parte del bloque anti comunista.

EL SEÑOR

Don Joaquín Rejano Jaén

Falleció en la madrugada última a los 84 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición apostólica de S. S.

R. I. P. A.

Su desconsolada esposa doña Francisca Quevedo González, hijos don Francisco, doña Africa, don Manuel, don Joaquín y doña Isabel, hijos políticos, tíos, primos, sobrinos y demás parientes.

SUPLICAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria al sitio de costumbre, que se verificará en el día de hoy a las 16 horas, por lo que les quedarán sumamente agradecidos.

Vivía: Pasaje Fernández, 20.

Rogad a Dios en caridad por el alma de

D. Enrique Maestre de Quero

Alférez de Mehal-la de Melilla que ha dado su vida por Dios y por la Patria el día 31 del pasado Octubre

R. I. P. A.

Sus desconsolados padres don Adolfo Maestre Navarro y doña Pilar Quero de Maestre, sus hermanos Pilar, María Teresa, María Luisa y Adolfo y demás familia.

RUEGAN a sus amistades asistan a la misa que se dirá en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa el día 10, miércoles, a las 8 y 30.

¡Alfárez Núñez Saro. Presente!

Otro héroe más. Otro glorioso caído en la Santa Cruzada.

¡Por Dios y por España! Con este lema en los labios. Y en el corazón, se nos va otro de los nuestros. El alfárez del Grupo de Regulares de Tetuán don Antonio Núñez Saro.

La víspera de entregar su alma a Dios y dejar su envoltura carnal, como ejemplo de heroísmo y sacrificio, en la bendita tierra española que se rescata con sangre juvenil de manos extranjeras o de españoles indignos de serlo, había tomado el caído tres trincheras enemigas con bombas de mano, al frente de su sección. Así se lo contaba a su madre -- bendita madre, como española -- en la carta que aquella noche a la luz de la luna, escribía en la tercera trinchera conquistada.

Luego luego Dios le llamó a la gloria y a ella fué. Hoy al rendir tributo de homenaje a su memoria, puestos en pie y brazo en alto, gritamos:

¡Alfárez Núñez Saro. Presente!

El féretro conteniendo los restos mortales del alfárez Núñez Saro, llegaron a nuestra ciudad en la tarde del pasado domingo, a bordo del vapor correo.

En el muelle de España, se hallaba el padre del caído, don José Núñez Casquete, el Secretario General de la Alta Comisaría, teniente coronel Yuste, el jefe del Movimiento Nacional Sindicalista en la Zona y Plazas de Soberanía, camarada Requena, el alcalde de la ciudad, don Fernando López Canales, los jefes locales de F. E. T. de Ceuta y Tetuán, camaradas Rosende y Villarejo, representaciones de todos los Cuerpos, delegados de diversos servicios de F. E. T. y otras muchas personas, que quisieron unirse al dolor glorioso de la familia del finado.

El féretro fué sacado a hom-

breros por oficiales del Grupo de Regulares, compañeros del caído y trasladado al coche estufa, que estaba exornado con coronas de flores, en cuyos lazos figuraban sentidas dedicatorias de los Cuerpos militares, la Falange, las familias y amigos del glorioso Alfárez.

Seguidamente la fúnebre comitiva se puso en marcha, figurando en la presidencia, junto con el padre del alfárez, el Secretario General de la Alta Comisaría, el alcalde de la ciudad, los camaradas Requena, Rosende y Villarejo, el padre político del finado don José Ibáñez y el hermano político Pepe Ibáñez, el cual había llegado en el correo acompañando al féretro.

Al llegar la comitiva a la iglesia de Nuestra Señora de África, el clero, que con Cruz alzada, había acudido, igualmente, al muelle de España, cantó el responso, situándose la presidencia ante la puerta del templo, para recibir los testimonios de pésame, muy sentidos.

Después la comitiva, en imponente manifestación de duelo, recorrió las distintas calles que conducen a la Plaza de Prim, donde se despidió el duelo.

EL FARO DE CEUTA se suma al dolor general, que ha producido la muerte del glorioso alfárez don Antonio Núñez Saro y testimonia su pésame a la familia doliente, deseándole resignación cristiana para soportar tan sensible pérdida, es perando que la muerte gloriosa del finado sea un lenitivo en su justo dolor.

Por última vez. ¡Alfárez Núñez Saro. Presente!

Doctor J. Navarro Martínez

Enfermedades de los niños. Ex interno por oposición de la especialidad. Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 5 General Sanjurjo, 10, entresuelo TETUAN

Delegación del Gobierno Nacional INTERESANTE PARA LOS PATRONOS CON PERSONAL MOVILIZADO O MILITARIZADO

Se advierte a todos los patronos de cualquier actividad industrial, comercial o agrícola, Empresas y particulares, que hayan tenido o tengan, algún empleado u obrero movilizado o militarizado, de la obligación que le impone la Orden de la Presidencia de la Junta Técnica del Estado, de fecha 14 de Octubre pasado (Boletín Oficial número 361 de fecha 16), de presentar por duplicado y ante el Ayuntamiento de esta Plaza, una declaración jurada en la que se hagan constar los datos siguientes: Apellidos y nombres del empleado, edad, profesión y cargo que ocupaba, sueldo o salario que percibía, fecha en que dejó de prestar sus servicios, Cuerpo y unidad en que quedó enrolado, si la vacante no hubiese quedado reservada, razones y causas de ello.

Dicha declaración jurada, ha de presentarse antes del día 15 del corriente mes, advirtiéndose al propio tiempo, que la falta de presentación de las mismas o la comprobación de inexactitudes en ellas, dará lugar a la imposición de multas de 50 a 5 mil pesetas que serán impuestas por la Comisión de Trabajo de la Junta Técnica del Estado con carácter ejecutivo y sin lugar a recurso ni apelación.

Las dudas y consultas relacionadas con esta Orden se resolverán por el Negociado de Asuntos Sociales, donde se facilitarán los impresos reglamentarios de declaraciones juradas. Ceuta, 6 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal. El Delegado.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debido a la compra de los artículos cuyo detalle se halla de manifiesto en la Administración de este Hospital, se pone en conocimiento del Comercio de esta Ciudad, que hasta las once horas del día doce del mes actual, pueden presentar sus ofertas, en sobre cerrado, en las oficinas de la citada Administración, todos los días laborables de las diez a las trece horas.

Ceuta, 4 de noviembre de 1937.—II Año Triunfal. El Administrador, Eusebio Grúa. V.º B.º el Jefe Administrativo, Enriquez.

Comité Económico Regional de Tetuán

Por orden del COMITE ECONOMICO CENTRAL se hace saber a los comerciantes de esta Región, que en lo sucesivo las órdenes de cesión de divisas dadas por dicho Comité tendrán un plazo máximo de siete días para retirarse de la Delegación de Hacienda, y otro plazo igual entre la entrega de la orden de Hacienda y la retirada de divisas en la Banca Hassan de esta plaza. Si se deja pasar cualquiera de estos plazos de caducidad quedará anulada la orden de cesión.

Tetuán, 7 de noviembre de 1937.—II Año Triunfal. El Presidente, José Faura. (Rubricado).

PARQUE DE INTENDENCIA DE CEUTA

Anuncio

Necesitándose adquirir con urgencia por este Parque, mantras para la tropa hasta el número de DOCE MIL se hace público por el presente anuncio para que los comerciantes que quieran hacer ofertas las presenten hasta el día 14 inclusive, acompañando muestras, especificando características generales y plazos de entrega. Ceuta, 6 de noviembre de 1937.—II Año Triunfal. El Teniente Coronel Director

JERSEY "LA RIVA" COGNAC "LA RIVA"

MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta. AGENCIA PAULETE. CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CERRAJES, PAPELES, PINTADOS. CEUTA. TEL. 155. TETUAN



GEMELOS ZEISS

AGENCIA OFICIAL CASAROS CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ayuntamiento de Ceuta Joven alemán

Sección primera de Recluta AVISO. Por el presente se cita a los mozos que a continuación se relacionan para que se presenten en esta Dependencia, durante las horas hábiles de oficina, con objeto de entregarles los certificados de inutilidad, remitidos por el Negociado de Reclutamiento de esta plaza.

Juan Ortega Pacheco. José González Vega. Francisco Corbacho Sarrías. José Sánchez Melguiso. Manuel Cuadra Lladó. José Moya Navarro. Francisco Aguilera Romero. José Navas Buaes. José Rufo Aler. Juan Benítez Gambino. Francisco Matas Viegas. Domingo Jaime Jaime. Jacinto Martín Fernández. Julio García Carrasco. Domingo Redondo Olmedo. José Alba Chicote. Francisco Díaz Gallardo. Bartolomé Villalda Gaitán. Antonio Galindo Ruiz. Nicolás Prieto Naranjo. Rafael Núñez Viachi. Enrique Rodríguez Caceró. Joaquín Torres Serrano. Miguel Molina Navarro. Joaquín Torres Rueda. Manuel Villatoro Guillén. Agapito Hernández Carrasco. Manuel Guirado González. Adolfo Fernández Villodres. Francisco García Mérida. Pedro Berrocal Cherino. José Antonio González Bosca. Antonio Vázquez Velasco. Antonio Jaén Galbán. Antonio Verdugo Cantano. Francisco Seva Martínez. Ceuta, 8 de noviembre de 1937.—II Año Triunfal. El Presidente, Nicolás Jiménez

Solicitan madrinas de guerra. Los señores siguientes: Manuel Mariscal y Manuel Berenguer, soldados de Automóvil 160 de Marruecos, División 160. Sargentos, José Hernáiz, José Jiménez, Ramón Baez, Antonio Padilla y Rafael Salces; cabo, José Fernández Salces, todos pertenecientes al Batallón 254. Soldados, Emiliano M. de los Santos, José del Río, Gil Alberto Rodríguez y Agustín Jerez, del Batallón de Transmisiones, quinta compañía de Tetuán.

CERVANTES. Martes 9 de noviembre. Continúa de 6 a 12. Presenta la colosal superproducción hablada en español y que tiene por título NIDO DE AMOR. No hay palabras que puedan expresar la belleza y la ternura que encierra esta maravillosa producción; para sentir las y apreciarlas, hay forzosamente que verla sobre la pantalla. Mañana Martha Eggerth en la producción: VIDA MIA!

RAMON WEIL y HERMANO

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbonícas y jarabes. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS. Casa Central: MELILLA. TELEFONO NÚMERO 280

SALON APOLO

Hoy, martes, 9 de Noviembre De 6 a 12

La superproducción Metro: ARSENIO LUPIN

Un verdadero alarde de interpretación. Es el film en que los hermanos John y Lionel Barrymore actúan juntos por primera vez, con la particularidad de que uno de ellos actúa como detective, mientras el otro lo hace de ladrón, consiguiendo cada uno de ellos una verdadera creación en sus respectivos papeles.

ARSENIO LUPIN. Es de un argumento que conmueve por la habilidad y pulcritud de su realización, constituyendo un film que satisfice plenamente a todos los aficionados al séptimo arte. Si quiere ver una buena película, no deje de ver ARSENIO LUPIN. Mañana, 2 películas de estreno "Sangre valiente", por Kermit Maynard, y "En cada puerto un terror", por Stan Laurel y Oliver Hardy. El jueves, estreno de la sensacional producción Fox "Noche de tormenta", por Edmund Lowe.

A España

En la mañana de ayer, marchó para Sevilla, el gerente propietario de EL FARO DE CEUTA, don José Saura Calderón, quien, en dicha capital, llevará a cabo gestiones relacionadas con esta publicación. Muy buen viaje deseamos al señor Saura, así como grata estancia en la Península.

Visitante distinguido en Tetuán

En la tarde de ayer llegó a la capital del Protectorado, el respetable señor don Secundino Lozana Cepa, destacada personalidad portorriqueña, que viene a España con el propósito de visitar la zona nacionalista, llevado de sus fervorosas simpatías por la Causa que acudilla el Generalísimo Franco.

El señor Lozana Cepa, es uno de los españoles de mayor prestigio de Puerto Rico, y con sus actividades y espléndidos donativos particulares, el que más ha hecho en favor de nuestro glorioso movimiento. En este aspecto, mañana ofreceremos a nuestros lectores, una detallada referencia de la brillantísima actuación patriótica de este ilustre señor.

A las once de la mañana de hoy el señor Lozana Cepa, a quien nos complacemos en saludar con el mayor respecto, deseándole grata estancia en la capital del Protectorado, será recibido por S. E. el Alto Comisario, don Juan Beigbeder.

Aviso

Por haber cesado en el Negocio de bazar Indio Don H. DE WANMAL situado en la calle Soberanía Nacional número 70 se ruega al público en general que si existe alguna deuda pue den pasar a reclamarla en dicho local antes del día 15 del presente mes.

Ceuta hace presente al general Lombarte en el acto de despedida su sentido testimonio de admiración y afecto

En la tarde del pasado domingo, se congregó en el muelle de España de nuestra ciudad, numeroso público, que, espontáneamente, rindió al Excelentísimo señor General de Brigada, don Luis Lombarte, un sentido testimonio de admiración, en el emocionante acto de su despedida.

Desde mucho antes de las cinco de la tarde, hora anunciada, para la partida del barco que había sido designado para este viaje, empezaron a llegar al muelle, las representaciones civiles y militares y jefes de F. E. T. y de las J. O. N. S. pudiéndose asegurar que todos los organismos oficiales y las fuerzas vivas de la localidad, estaban representadas. Se reunieron en el citado lugar, infinidad de personas, que conocedoras de la ingente labor desarrollada por el ilustre General Lombarte, al frente de la Jefatura de las Fuerzas Militares de Marruecos, querían expresar a tan relevante figura militar, su más hondo respeto y afecto, que ha sabido ganarse en todo Marruecos, dadas sus elevadas dotes de caballerosidad.

Sobre las cinco de la tarde, procedente de la capital del Protectorado, llegó el Excelentísimo señor Alto Comisario, don Juan Beigbeder, a quien acompañaban el Secretario General de la Alta Comisaría, teniente coronel señor Yuste, delegados de Servicios de la Zona, y numerosos jefes y oficiales así como diversos jefes de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Tetuán y otras ciudades del Marruecos Español.

S. E. el Alto Comisario, don Juan Beigbeder, seguidamente subió al barco, ofreciendo sus respetos a la excelentísima señora de Lombarte y demás familiares del prestigioso General, haciéndolo asimismo el séquito que le acompañaba.

El General Lombarte, al llegar al muelle, fué despidiendo de todas las representaciones allí presentes, haciéndolo con viva emoción. En todos los concurrentes, se advertía el gran afecto que profesan al nuevo General jefe de la octava Región militar. Al iniciar su marcha el barco en donde realizaba su viaje el General Lombarte, en compañía de su respetable esposa y comandante ayudante, señor Villarreal, colocóse sobre

la barandilla, dedicando a todos un saludo de despedida, cordial y emocionante. Al dedicársela una ovación imponente, el General Lombarte dió vivas a España y al Generalísimo Franco, así como un fuerte ¡Arriba España!, que fué coreado con indescriptible entusiasmo. Fué a continuación cantado por todos el himno de Falange, dándose los gritos reglamentarios, de España, una, grande y libre.

No pudo ser más emocionante el acto de despedida del pueblo de Ceuta al General Lombarte; allí, al muelle de España, repetimos, de manera espontánea, se congregaron representaciones de todas clases, que en forma expresiva, despidieron al veterano militar, haciéndole presentes las simpatías generales que deja en estas tierras de África.

Por nuestra parte, sumamos a esa manifestación de respeto y admiración, dispensada al General Lombarte, nuestro sincero testimonio en tal sentido, a más de los más cálidos y fervientes votos, porque el ilustre General Lombarte, encuentre en su nuevo e importante puesto, de la Jefatura de la Octava Región Militar, toda génera de éxitos y venturas.

MENACHO

Librería PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

Única Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primeros Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baza) Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para cueros. Cardenal Cisneros, 8 primeros

Agencia DELGADO Despachi de Aduanas. Transportes y consignaciones Casa en Tetuán

Cabaret CANTANTE GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas Teléfono. 8.6.7 Peligro 3

Comunicado del Estado Mayor de la Circunscripción Occidental de Marruecos

Se hace saber para conocimiento del personal a quienes pueda afectar, que a la convocatoria anunciada por Orden de 28 de Octubre último (B. O. del E. núm. 375) página 4.100 para Alfereces Provisionales de Infantería, podrán acudir el Cuerpo de Suboficiales, Clases de tropa y soldados de Intendencia que reúnan las condiciones exigidas en dicha disposición, según lo dispuesto por la Secretaría de Guerra en telegrama de 5 del actual.

Ceuta, 6 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal. El teniente Coronel Jefe de E. M.

¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratistas de obras, etc., etc.! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mútua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.

PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 8.2-5

CAFÉ BAR VICENTINO PASTELERIA Y REPOSTERIA.-RESTAURANT. Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno.—Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO. Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8 CEUTA

LINEA DE VAPORES COMERCIALES D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES: En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador. En Sevilla, Dirección RAFAEL MADAN RECCO, H. Venecia. En ídem Agente SRA. VDA. DE F. APARICIO. En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS. En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART. En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA. En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA. En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES. CRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.) Soberanía Nacional, 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

LA TINTORERIA AMAYA

Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y tejidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte. PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A Administración de Loterías, calle Canalejas. Larache DON ABELARDO CANOVAS

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL VAPOR ITALIANO CITTA DI BENGASI Salida para TANGER y SEVILLA al día 30 de Octubre Salida para MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA el día 5 de Noviembre Salida para TANGER y SEVILLA el día 19 de Noviembre Salida para MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA el día 25 de Noviembre Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DITTA ACHILLE PETRI JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS Calle 18 de Julio número 1

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar

TETUAN (MARRUECOS) Se admiten alumnos INTERNOS EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS La matrícula del internado es limitada. Para informes solicitarlos de la DIRECCION.

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora

Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

Comisión administrativa monumento "Cruz de los Caídos"

Recaudación del día 6 de noviembre de 1937. Suma anterior 43.586'15. D. Manuel Rodrigo Zaragoza, 5'00. Doña Elena Fort de Alvarez Tejera, 5'00. Doña Romualda Viso, viuda de Fort, 5'00. Asociación de Nuestra Señora de África, 25'00. Doña Margarita González Saez, 5'00. Armador del barco "El Africano", 105'50. Tripulación del barco "El Africano", 105'50. Don Cristóbal Villalobos, 5'00. Guardia civil de la concejal de Ceuta, 115'00. Don Fernando López Cantí, 10'00. Doña Elisa Felez de López Cantí, 10'00. Señorita Elisa López Cantí y Felez, 5'00. Doña María del Pilar López Cantí y Felez, 5'00. Conchita López Cantí y Felez, 5'00. Valero López Cantí y Felez, 5'00. Señorita Pilar García Llevot, 5'00. Lista parcial número 51 de la Comisión Geográfica de Marruecos, 54'00. Lista parcial número 52 del Excelentísimo Señor Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos y personal a sus órdenes, 72'50. Lista parcial número 53 del maestro de obras don Francisco Valencia y personal a sus órdenes, 47'00. Lista parcial número 54 de los obreros de los talleres de Ingenieros Militares, 19'50. Lista parcial número 55 del

Ayuntamiento de Ceuta (Secretaría especial de la Alcaldía)

MANTAS ENTREGADAS EL DIA 6. Don Francisco Villar Lara, una manta. Jaime F. de Alba Mingorance, dos mantas y dos jerseys. Rosario Fierro, una manta. Don José Bueno Espinosa, una manta. Filomena Almenara, una manta. Don Martín Naranjo Castellada, dos mantas. Margarita Morales Lucía, 1 manta. D. Manuel Aranda, una manta. Doña Amalia Cabello Fernández, 1 manta. Domingo Morejon, 2 mantas. Doña Josefa Márquez Velasco, una manta. Vicente Cano, una manta. Abraham Gabizón, 2 mantas. Doña Trinidad Velasco Martínez, una manta. José Benamú Benzaquen, 1 Juana Quirós, 2 mantas. Doña Antonia Guillén Guillén, una manta. Doña Emilia Cabello Fernández, una manta. Antonio Ginés, 3 mantas y un jersey. Rosario Sánchez, 1 manta. Isabel Díaz, 3 mantas. Araceli Alvarez, 2 mantas. José Gallardo de Salas, una manta. Miguel Mateo, una manta. Bonifacio Palomino, 1 manta. Doña Magdalena Andreu, 1 manta. Joaquín Pérez Riquelme, 2 mantas y dos camisetas. Don Francisco Díaz Navas, 2 mantas. Alfredo de Bonis, cuatro mantas. Elisa Parra, dos mantas. Migual Bendaban, dos mantas y dos impermeables. Antonio Carmona Reyes, 4 mantas. Doña Encarnación Navarro Vega, una manta. Francisco Lucía Benítez, 1 manta. Doña Clara Barchilón, una manta. Francisco Villatoro Iglesias, una manta. Don Ricardo Ramos, una manta. Doña María Bernal Bernal, una manta. José Mayorga Pizón, una manta. María Luque Ortiz, una manta. José Olalla Fernández, una manta. Domingo Macía, una manta. Brígida Sarmientos, 2 mantas. Doña Carmen Navas Chacón, una manta. Rosalía Alba Barragán, 3 mantas. María Cejudo Alba, una manta. Señora de Montero, dos mantas. Antonio Fernández Ortiz, 1 manta.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. Delegación de Frentes y Hospitales

DONATIVOS DE LAS NIÑAS DE LA ESCUELA PREPARATORIA DEL INSTITUTO DE CEUTA PARA EL FRETE. Africa Jiménez, dos camisetas. María Robledo, una camiseta y dos pares de calcetines. Rosario Sierra, una camiseta y un chaleco. Angeles Agustín, una camiseta y doce pañuelos. Concepción Salvador, 12 pañuelos. Dolores Monfillo, un chaleco. Concepción Más, un chaleco. Lola Navarro, dos camisetas. Rosa Gallardo, una bufanda. María Pérez, una camiseta. Francisca Arbona, un chaleco. Carmen Bohorquer, un par de calcetines. Antonia Escudero, unos pantalones. Elisa Delgado, unos pantalones. Ceuta, 6 de noviembre de 1937. II Año Triunfal. La Secretaria

Nota Religiosa

El templo de Nuestra Santísima Madre la Virgen de África, ofrece cada día un espectáculo conmovedor con motivo del solemne homenaje a los Héroes caídos por Dios y por España. Ayer, después de la lectura de los Caídos, seguida de la oración de España al Altísimo, acompañada con las notas del Clarín tocando el Himno Nacional, predicó la Meditación el ilustre Inspector Castrense de Marruecos, causando honda emoción entre los fieles. Del sermón de esta noche está encargado el elocuente orador sagrado don José Chico, Canónigo de nuestra Santa Iglesia Catedral; y para mañana don José Medina, capellán Castrense de la Compañía de Jesús quien desde el Frente, ha estado aquí unos días, con motivo de la muerte de su padre (q. e. p. d.) ocurrido en esta ciudad de Ceuta. La lista de los Héroes de Ceuta, caídos por Dios y por España y cuyos nombres darán escritos en letras de oro, en el templo acusa ya el sacrificio de 70. Se han recibido nuevos donativos: 50 pesetas la madre del Falangista don Francisco Marques Carrasco; familia de Fernández Amador, 50 pesetas: una devota en sufragio de las almas de los soldados más pobres, 25 pesetas; para don Juan Salguero Infante, teniente de la Legión, 15'00; señora rita Africa Santacruz Manuel 25'00; hermana de don Vicente Zaragoza Valcarcer, 5 pesetas; viuda de Mario Pérez Acosta, alférez Regular, tercer tabor Ceuta, 10'00; Venetia Piazzolla, 5 pesetas. Pa

Comité Económico local de Ceuta

AVISO. Por orden del Comité Económico Central de Tetuán, a partir del día seis del actual se elevarán los precios de las harinas al por mayor y del pan en sus diversas variedades en cinco céntimos el kilogramo. Ceuta, 5 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal. El Presidente, CAJE. "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Cuente de los Almacenes M. CARRION TETUAN. "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Cuente diario Almacenes M. CARRION O'Donnell. TETUAN.

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA. La trillón huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra. Depósito: P. de África, 12, (bajo).—Teléfono. 4-0-3.

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendan ciertos desaprovisivos intermediarios a los mismos y que venden los buenos en el mercado. La mayor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto "MONOPOLIO DE TABACOS".

Comité Económico local de Ceuta

AVISO. Por orden del Comité Económico Central de Tetuán, a partir del día seis del actual se elevarán los precios de las harinas al por mayor y del pan en sus diversas variedades en cinco céntimos el kilogramo. Ceuta, 5 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal. El Presidente, CAJE. "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Cuente de los Almacenes M. CARRION TETUAN. "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Cuente diario Almacenes M. CARRION O'Donnell. TETUAN.

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA. La trillón huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra. Depósito: P. de África, 12, (bajo).—Teléfono. 4-0-3.

AVISO

El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendan ciertos desaprovisivos intermediarios a los mismos y que venden los buenos en el mercado. La mayor garantía para el fumador de la autenticidad de los productos es que éstos vayan revestidos del precinto "MONOPOLIO DE TABACOS".

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. Servicio de Educación Nacional S. E. M.

El Estado Nacionalista es una promesa venturosa de la Unidad, Grandeza y Libertad de la Patria. La intervención del español en el nuevo Estado será a través de la sindicación (corporación), que es la forma más justa de defender los intereses profesionales haciéndolos compatibles con el supremo interés de la Patria. He aquí el secreto del Nacionalismo, que hará que los españoles disfruten del bienestar moral y material logrando que nuestra Patria recobre las rútas de su Imperio histórico. El Magisterio no puede estar ausente en esta gran tarea y prestará al nuevo Estado su colaboración técnica y el prestigio de millares de maestros nacionales y privados que se dedican a la noble profesión de educar con el corazón puesto en Dios y la Patria, moldeando con tan altos y puros ideales, el alma del futuro ciudadano. El Sindicato Español del Magisterio será una garantía para sus componentes, que recibirán de la España Nacional sindicalista la justicia que aqueja y cooperará a la hermosa labor de reconstrucción nacional, a la que el S. E. M. quiere llevar todo su esfuerzo por Dios y la Patria.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. Servicio de Educación Nacional S. E. M.

El Estado Nacionalista es una promesa venturosa de la Unidad, Grandeza y Libertad de la Patria. La intervención del español en el nuevo Estado será a través de la sindicación (corporación), que es la forma más justa de defender los intereses profesionales haciéndolos compatibles con el supremo interés de la Patria. He aquí el secreto del Nacionalismo, que hará que los españoles disfruten del bienestar moral y material logrando que nuestra Patria recobre las rútas de su Imperio histórico. El Magisterio no puede estar ausente en esta gran tarea y prestará al nuevo Estado su colaboración técnica y el prestigio de millares de maestros nacionales y privados que se dedican a la noble profesión de educar con el corazón puesto en Dios y la Patria, moldeando con tan altos y puros ideales, el alma del futuro ciudadano. El Sindicato Español del Magisterio será una garantía para sus componentes, que recibirán de la España Nacional sindicalista la justicia que aqueja y cooperará a la hermosa labor de reconstrucción nacional, a la que el S. E. M. quiere llevar todo su esfuerzo por Dios y la Patria.

ZEISS Anteojos monoculares y binoculares para observaciones terrestres y astronómicas para puntería Anteojos automáticos LA TÉCNICA ING. E. RÜDT TETUÁN APARTADO 83

España Exporta Cocinas de todas clases y tamaños para envío inmediato. elevadores de agua, termosifones, pilas, bañeras de hierro esmaltado de la casa más importante de España. Locomotoras, vapor, eléctricas, grúas eléctricas, vapor, tubos de acero estirados, sin soldadura, de FABRICACION NACIONAL. Cromados, bronce, fierros de arte, verjas, sagrarios, candelabros y toda clase de objetos para iglesia, de FABRICACION NACIONAL. Somiers de todos los tamaños, acero inoxidable, garantía absoluta, no se rompen nunca, de FABRICACION NACIONAL. Lunas biseladas, vidrieras artísticas, rótulos marmógrafos, parabrisas para automóviles, de FABRICACION NACIONAL. Compañía vinícola del Norte de España, de Haro (Rioja). Vinos tintos y blancos, embotellados y alambrados, para ultramarinos, bares, cafés y hoteles. REPRESENTANTE GENERAL DE TODOS LOS ARTICULOS QUE SE CIEN, PARA LAS PLAZAS DE SOBERANIA Y PROTECTORADO ESPAÑOL: ALVARO A. PARDO - BAZAN Almirante Lobo, 6.-1.- Apartado de Correos C E U T A TELEFONO 726

Dr. LAZARRAGA Especialista de garganta, nariz y oídos Visita en Ceuta: Sábados y domingos: de 10 a 12

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA ULTIMAS NOVEDADES!!

La Unión y el Fenix Español COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864 Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES - EL PRECIO FIJO En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Juan Cañada Moreno Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor POR EL CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, ORUTA, VILLA ALBUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y CICEVERSA PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES: EN CEUTA Ceasena, 9, Teléfono, 188 EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana, 9 EN LARACHE Don... EN MELILLA Don José San Martín, Jardines, 9 EN TANGER Don Plácido Fernández, B D Ante 1 EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Casco EN...

Vitabana LACTEADO Desayuno completo. No necesita leche ni azúcar SE PREPARA CON AGUA Vitabana cacao y Vitabana vainilla Antirraquitico. Superalimento Latas de 250 gramos neto pesetas, 3,00 Pida muestras y prospectos De venta en farmacias, tiendas de comestibles y droguerías REPRESENTANTE GENERAL: Luis Ferrer Soberanía Nacional, 60

Episodios de una ofensiva deshecha

11 contra 300

Desde el Boltama, el punto de concentración y base de aprovisionamiento, que en el Alto Aragón han escogido los rojos lanzaron a las unidades de la División Carlos Marx con un efectivo aproximado de doce mil combatientes...

ojos se cerraban con un resplandor de gloria. En pie, con 25 heridas de metralla y una mano cercenada por la explosión de una granada...

Como se comportaron nuestras pequeñas guarniciones del Pirineo? Con honda emoción me han referido el heroico episodio del puesto de Presin...

El falangista Aurelio Escuer, fué el único que pudo librarse cubierto el cuerpo de heridas, en el momento en que los rojos entraban en la posición...

UNA GRATA VISITA A NUESTRA ZONA

El Excmo. Sr. Paul Bellat, presidente de la Liga de la Unión Latina, cumplimenta a S. E. el Alto Comisario, entregándole un mensaje y condecorándole con el grado máximo de dicha importante organización internacional

M. Paul Bellat es nombrado a su vez Comendador de la Orden de la Mehdauia

Desde hace unos días, la zona española de Marruecos se honra con la distinguida presencia de M. Paul Bellat, Presidente de la Liga de la Unión Latina, delegado financiero y Comendador de la Cruz Roja Española...

la presentación personal de su acompañamiento. Por el jefe del Gabinete de Interpretación se dió lectura al dahir por virtud del cual, S. A. el Alto Comisario de España en Marruecos...

que el Presidente General de la Liga de Unión Latina de París envió a S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos: "Al enviarnos con nuestro cargo delegado, presidente Monsieur Paul Bellat, las insignias de Comendador de la Orden Latina, la más alta distinción de que dispone nuestra Liga...

y con el esmero y la distinción proverbiales en la Residencia. La colocación de los puestos en la mesa fué la siguiente: Primera presidencia: Alto Comisario, señor Beigbeder...

Aparte de las funciones delegadas que el señor Bellat lleva a cabo en este viaje, su destacada personalidad política y cultural y su actuación brillante y constante, en favor de los principios contenidos en el Movimiento salvador de España...

Entre S. E. y el señor Bellat se cambiaron muy expresivas frases de mutuo afecto y felicitación, coronadas con un pronunciamiento del Alto Comisario y un "Arriba España", que recibió M. Bellat. Ambos vitores fueron coreados entusiastamente por todos...

Después de los actos reseñados, los señores de Bellat, señores del teniente coronel Bermejo y distinguida esposa, salieron para Ceuta, Larache y otros puntos de la zona occidental del Marruecos español...

En la tarde del domingo, los señores de Bellat y distinguidos acompañantes—sea otra vez con ellos nuestro mejor saludo—emprenderon su viaje de regreso a Argelia.

He aquí el texto del mensaje

OTRAS INFORMACIONES

HOMENAJE A LA COMPANIA DE SAN MARTIN, DEL TERCIARIO DE ZUMALACARREGUI (Por telégrafo) San Sebastián, 8. — En Vergara es ha celebrado, con inusitado entusiasmo el homenaje a la Compañía de San Martín, del tercio de Zumalacárregui...

EL MINISTRO DEL INTERIOR FRANCÉS HACE DECLARACIONES EN TORNO A LOS REFUGIADOS ESPAÑOLES Paris, 8. — Ante el congreso nacional del partido socialista francés, el ministro del Interior, Dormey, ha declarado el domingo, que hasta hoy han sido repatriados 55.000 refugiados españoles...

INAUGURACION DE UN NUEVO COMEDOR DE AUXILIO SOCIAL Queda instalado en donde estuvo el centro comunista (Por telégrafo) Cáceres, 8. — Esta mañana se ha inaugurado en esta capital y con toda solemnidad un nuevo comedor de Auxilio Social, capaz para cien niños...

ALBERTO PUIG, SOLDADO ESPAÑOL, CONDECORADO Hemos tenido el gusto de saludar al señor don Alberto Puig que ha regresado del frente con unos días de permiso. El señor Puig, además de reunir todas las bellas cualidades de simpatía y caballerosidad es un buen español...

Lo que dice un periodista inglés que se halla visitando Mallorca (Por telégrafo) Londres, 8. — El corresponsal del "Daily Mail" publica una información de su visita a Mallorca, bajo el control del Gobierno nacional español...

PROBABLEMENTE HOY CRISDARA RESUELTA LA QUESTION BELGA Bruselas, 8. — El hasta ahora ministro de Relaciones Exteriores de Bélgica, señor Spaack, ha terminado esta tarde sus gestiones para formar nuevo Gobierno según el mandato que le confirió el rey Leopoldo...

ALBERTO PUIG, SOLDADO ESPAÑOL, CONDECORADO Hemos tenido el gusto de saludar al señor don Alberto Puig que ha regresado del frente con unos días de permiso. El señor Puig, además de reunir todas las bellas cualidades de simpatía y caballerosidad es un buen español...

Lo que dice un periodista inglés que se halla visitando Mallorca (Por telégrafo) Londres, 8. — El corresponsal del "Daily Mail" publica una información de su visita a Mallorca, bajo el control del Gobierno nacional español...

PROBABLEMENTE HOY CRISDARA RESUELTA LA QUESTION BELGA Bruselas, 8. — El hasta ahora ministro de Relaciones Exteriores de Bélgica, señor Spaack, ha terminado esta tarde sus gestiones para formar nuevo Gobierno según el mandato que le confirió el rey Leopoldo...

ALBERTO PUIG, SOLDADO ESPAÑOL, CONDECORADO Hemos tenido el gusto de saludar al señor don Alberto Puig que ha regresado del frente con unos días de permiso. El señor Puig, además de reunir todas las bellas cualidades de simpatía y caballerosidad es un buen español...

Lo que dice un periodista inglés que se halla visitando Mallorca (Por telégrafo) Londres, 8. — El corresponsal del "Daily Mail" publica una información de su visita a Mallorca, bajo el control del Gobierno nacional español...

PROBABLEMENTE HOY CRISDARA RESUELTA LA QUESTION BELGA Bruselas, 8. — El hasta ahora ministro de Relaciones Exteriores de Bélgica, señor Spaack, ha terminado esta tarde sus gestiones para formar nuevo Gobierno según el mandato que le confirió el rey Leopoldo...

CRONICA INTERNACIONAL NUESTRO GLORIOSO MOVIMIENTO ANTE EL MUNDO

En la sesión celebrada ayer en la Cámara de los Comunes, el ministro del Exterior británico, Mr. Eden, ha explicado detenidamente el propósito del Gobierno inglés de enviar agentes a la zona española controlada por el General Franco. Y ha dicho textualmente: "Estos agentes son esenciales para la protección de los intereses británicos, comerciales e industriales en la España nacional..."

CURSO PARA SARGENTOS PROVISIONALES DE INFANTERIA

El "Boletín Oficial" del Estado, del día tres, convoca a un curso para sargentos provisionales de Infantería, con arreglo a las siguientes bases: Se darán en San Roque y Jerez, por espacio de treinta días, contados desde el 25 del corriente...

ANUNCIE EN "EL FARO"

GOLIAT Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores. Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día 2 de noviembre ha quedado abierta el público la sección de préstamos sobre ropas, alhajas y efectos

RIQUISIMAS GALLETAS Mari-Trini POSTRE IDEAL ¿Sufre V. de estómago e intestinos? SERBINOL es el medicamento que cura Dolores de estómago, acideces, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlceras estomacal, dispepsias vómicas con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento...

BREVE CRONICA DE LA SITUACION MILITAR Todo el frente es una interrogación. Hasta el mismo dibujo, que divide a las dos Españas tiene el mismo trazado del signo que pregunta de una interrogación que inicia la demanda. La línea de nuestro frente general baja recta desde el sector de Jaca hasta Teruel, y después traza la curva occidental que desciende hasta Motril, diseñando el interrogante perfecto de apertura. Estamos, pues, dominados completamente por el signo animador de la vida: inquirir, adivinar, preguntar. He aquí el principal móvil de nuestra existencia: curiosidad de quererlo saber todo, base fundamental de todo progreso...